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El Diputado señor ÁLVARO CARTER FERNÁNDEZ,
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud
adjunta, informe a esta Cámara sobre los motivos por los cuales aún no se ha
concretado la ejecución de la segunda etapa de los trabajos de pavimentación de
los pasajes y calles de la Villa Observatorio 2 de la comuna de La Pintana, en los
términos que requiere.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA ALCALDESA DE LA MUNICIPALIDAD DE LA PINTANA
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OFICIO DE FISCALIZACIÓN 

 

 

DE: ÁLVARO CARTER F. 

DIPUTADO DE LA REPÚBLICA 

A: DIRECTOR DE OBRA MUNICIPAL, LA PINTANA. 

     DON JORGE VALENZUELA  

 

Los vecinos de la villa observatorio 2 de La Pintana, comuna la cual compone el distrito N°12 al 

cual represento, llevan esperando 2 años la ejecución de la 2da etapa de los trabajos de 

pavimentación de sus pasajes y calles, trabajos que según ellos mismos indican, están a cargo de 

la constructora Fapisa, que a la fecha no ha reanudado dichos trabajos.  

Al respecto es preciso indicar que los pasajes que aún no son reparados de la primera etapa son 

Pje las Loicas-  Pje las Perdices-  Pje las Torcazas-  Pje los Canarios-  Pje los Gorriones. 

Con el objeto de dar cumplimiento a lo acordado con los vecinos, y mejorar su calidad de vida y tránsito, 

es que solicito a Ud a través del presente oficio, me remita las razones por las cuales la 

constructora no ha retomado sus trabajos y en cuánto tiempo podrían dar una solución a los 

vecinos y terminar en definitiva las obras.  

 

  

 

De ante mano, muchas gracias. 

 

 

ALVARO CARTER F. 

DIPUTADO 
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